

XPOS

Upacara Harkitnas, Walikota Salatiga Ucapkan Terima Kasih

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPOS.CO.ID

May 22, 2022 - 06:03



Setelah Upacara Harkitnas, Dandim, Kapolres, Walikota dan Wakil Walikota Salatiga melaksanakan Yel Yel bersama Anggota Kodim 0714/Salatiga dan Polres Salatiga.

SALATIGA- Pagi ini seluruh masyarakat Indonesia memperingati Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) dengan melaksanakan upacara, seperti halnya yang dilakukan di wilayah Kota Salatiga.



Tampak hadir Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S,E. M, Si., bersama unsur Forkopimda lainnya dalam pelaksanaan upacara bendera memperingati Harkitnas ke-114 tingkat Kota Salatiga bertempat di halaman kantor pemerintah Kota Salatiga, Jumat(20/05)

Upacara bendera memperingati Harkitnas ke-114 tahun 2022 tingkat Kota Salatiga kali ini bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) adalah Walikota Salatiga H. Yulianto S,E. M,M dan selaku Komandan Upacara adalah Camat Sidorejo Agung Pitoyo A.P

Amanat Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia yang dibacakan oleh Walikota menyampaikan, "Tahun ini, kita memperingati Harkitnas ke-114. Pada tahun ini, "Ayo Bangkit Bersama" menjadi tema peringatan Harkitnas sebagai bentuk seruan agar kita bisa bangkit bersama dari pandemi COVID-19 yang sudah melanda 2 tahun terakhir."

"Peringatan Harkitnas ini hendaknya tidak hanya kita maknai sebagai seremonial saja. Guna memahami esensi sejarah kebangkitan nasional, mari sejenak kita telaah sisi historis di balik peringatan Harkitnas ini."

Sementara itu Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S,E. M, Si. saat dikonfirmasi awak media menyampaikan, Selamat memperingati Harkitnas ke-114 tahun 2022.

"Mari bangkit untuk selalu maju dan berprestasi. Mari bangkit untuk meninggalkan segala perpecahan demi terciptanya kerukunan," tegas Dandim.

Setelah kegiatan upacara selesai dilanjutkan penyerahan bantuan dari baznas Kota Salatiga oleh Walikota Salatiga, Dandim serta pejabat Forkopimda yang diberikan kepada warga masyarakat kota Salatiga. Momentum ini juga penyampaian prakata pesan dan kesan Walikota Salatiga dan Wakil Walikota

Salatiga yang menjelang Purna Tugas di Kota Salatiga.

Yel Yel Sinergritas TNI dan POLRI menggema di Lapangan Pemkot Salatiga yang dilaksanakan oleh anggota Kodim 0714/Salatiga dan Polres Salatiga.

Editor :Yudha/Pendim0714